El gobernador de Oaxaca se apunta para la presidencial rumbo a 2024

Alejandro Murat, gobernador de Oaxaca, reconoció el interés, tras terminar su gestión, de "levantar la mano en favor de México" rumbo a las elecciones presidenciales de 2024 y afirmó que buscará, bajo "algún formato", estar presente en los comicios. Además, dijo que estaría de acuerdo con participar en alianza con otras fuerzas políticas.

"Tengo el interés sin duda, primero de terminar bien mi gestión, hoy estoy enfocado en ser gobernador de Oaxaca, pero es momento de abrir la conversación en México, de plantear opciones diferentes. Me parece que el modelo de coordinación que hemos tenido con el Presidente de la República y los municipios está dando resultados", indicó.

Néstor Jiménez